



Bajo Reserva Exprés: El PRI a punto de ingresar a la 4T

Los diputados de Morena están en alerta máxima. Mañana se votará en el pleno una iniciativa que es vital para el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Esta modificación constitucional permitirá que el mandatario, y sucesor o sucesora, pueda utilizar legalmente las fuerzas armadas para labores de seguridad pública hasta 2028.

La trascendencia de esta reforma ha obligado a que Morena “acuardele” a sus diputados para que ninguno falte a la sesión de mañana, en donde se discutirá y votará en el pleno de la Cámara de Diputados la relevante legislación.

Lo peculiar del tema, nos hacen ver, es que esta reforma, que tanto interesa al presidente de la República, es una propuesta del PRI, y no de Morena.

En otras bancadas se preguntan cuál es la verdadera alianza que tiene el PRI, y muchos coinciden en que ya no es aquella que hoy vive sus últimas horas y que se llama Va por México, integrada por el PAN-PRI y PRD.

Ahora, nos dicen, el PRI ya forma parte de otra alianza, al parecer, el tricolor está por ingresar a la autollamada Cuarta Transformación de la mano de su presidente nacional, el diputado Alejandro Moreno.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/bajo-reserva-expres-el-pri-punto-de-ingresar-la-4t>